

Nota de prensa

La XXIX edición de la Setmana del Mar termina con una gran fiesta en el Auditorio Caló de s'Oli

Han asistido 250 alumnos de las once aulas que han disfrutado de la actividad este año. Los escolares han acabado bailando al ritmo del grupo Esta me la sé

Sant Antoni, 24 de abril de 2024. El Club Nàutic Sant Antoni ha dedicado toda la mañana a clausurar la XXIX edición de a Setmana del Mar, ofreciendo una gran fiesta a los 250 alumnos y sus profesores que han participado en la actividad y que pertenecen a once aulas de quinto de primaria de colegios de toda la isla: Guillem de Montgrí, Cervantes A y B, Santíssima Trinitat, Sant Antoni A, Sant Rafel, Sant Carles, Sant Jordi, Santa Gertrudis B, Can Raspalls B y Labritja.

Es Nàutic ha organizado seis rutas de autobuses para recoger a los escolares en los colegios y trasladarlos de nuevo al término de la actividad. La jornada se ha iniciado sobre las diez de la mañana, ya con todos los participantes sentados en el interior del auditorio, con la proyección del tráiler de la Setmana del Mar, con imágenes que resumen las ediciones anteriores, desde los primeros años. A continuación, se han presentado todos los hallazgos científicos realizados por los alumnos durante su Setmana del Mar. Entre ellos, la oliva de posidonia, una nacra Pina Rudis viva y otra nacra Pina Novilis muerta, *virots*, una tortuga marina, una manada de delfines, un pez luna, medusas *Pelagia noctiluca* y concentraciones de mucha basura marina. Estos avistamientos se han compartido en la plataforma científica Observadores del Mar.

También se ha celebrado la entrega de premios del concurso de fotografía, proyectándose una selección de las más destacadas. El autor de la mejor imagen de cada uno de los once grupos podrá disfrutar de un curso de vela gratuito en el Área Deportiva del CNSA. Uno de los momentos más especiales de la fiesta de clausura ha tenido lugar cuando los alumnos del colegio Sant Jordi han subido al escenario para cantar la canción 'Cuida el planeta', cuya letra ha compuesto la clase de forma conjunta. El programa de actividades en el interior del auditorio ha terminado con la proyección del vídeo resumen de la Setmana del Mar 2024.

A continuación, la fiesta ha seguido en la zona exterior del recinto, donde la popular banda Esta me la sé ha puesto a bailar a todos los escolares, con su espíritu de verbena popular y un repertorio de versiones de grandes éxitos del pop español más reciente, de sobra conocidas por los escolares. El grupo lo forman Carlos Escandell (voz y guitarra), Eduardo Morcillo (guitarra), Juan Díaz (teclado), Antonio Amores (bajo) y Lidia Escandell (batería y percusiones). En paralelo, los alumnos han podido disfrutar también del rico catering de Vanessa. Una jornada memorable, en la que todo el mundo lo ha pasado muy bien.

[Descarga de imágenes del evento](#)

Más información:

Enrique Mas (Director Deportivo)

971 340 645 (extensión 4),

d.tecnico@esnautic.com



38°58'N 01°18'E

**Paseo Marítimo s/n
07820 Sant Antoni de Portmany
Ibiza - Islas Baleares
E-mail: info@esnautic.com
www.esnautic.com**